

JOURNALIST

Beban Kampung Halaman Tak Terelakan, Budi Syukur Kembali Pimpim IKAH Kota Padang 2022-2027

Fernando Yudistira - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Sep 12, 2022 - 07:02



Padang -- Selama pandemi Covid-19, berbagai aktivitas organisasi sosial kemasyarakatan hampir terhenti. Mengkonsolidasi kepengurusan organisasi guyub Rang Air Haji, Ikatan Keluarga Air Haji(IKAH) Kota Padang H S Budi Syukur Dt Bandaro Jambak, SH terpilih kembali secara aklamasi sebagai Ketua

Umum IKAH masa bakti 2022-2027.

Kampung dalam yang tak bisa dilupakan dan selalu membuat rindu menjadikan rang Air Haji Kabupaten Pesisir Selatan di Kota Padang menyatu dalam paguyuban IKAH. Bertempat di Hotel Rangkyo Basa, Ahad (11/9/2022) telah berlangsung Musyawarah Besar IKAH dengan sukses dan lancar.

Sekitar 200-an yang mewakili warga Air Haji, Pessel yang ada di Kota Padang, pasca pandemi Covid-19 bersilaturahmi dengan tajuk 'Taraga Basuo' mengawali pelaksanaan Mubes yang sempat tertunda, yang mestinya Mubes pada tahun 2021 namun terundur selama setahun.

Diantara waga IKA itu, saat pembukaan Mubes yang dipimpin Ben Sani itu turut hadir para tokoh masyarakat Air Haji antara lain Azwir Kenut, Hasrul Karim, Zukrizal Karim dan rang semenda Bundo Wartawati Nasrul Abit, Nurita Budi Syukur, Suarlim Chan, Rasydin Rasid dan Zarfian.

Ketua Mubes IKAH, Ben Sani saat menyampaikan sambutan bahwa ia sangat terharu dengan kehadiran warga Air Haji yang di Padang dan teringat tokoh masyarakat Air Haji yang telah menghadap sang Khalik antara lain Alm Nasrul Abit, Alm Nazrizal, Alm Zul Aliman.

"Al-Fatiha buat Bapak Kita dan dunsanak kita serta tokoh kita yang telah meninggalkan kita untuk selamanya," ungkap Ben Sani yang tak bisa menahan rasa sedih, dan air mata saat menyampaikan kata sambutannya.

Pada kesempatan lain begitu juga saat Dra Wartawati Nasrul Abit menyampaikan sambutan, para hadirin tak bisa menahan kesedihan dan meneteskan air mata, teringat sosok Bapak Nasrul Abit, tak banyak yang dapat disampaikan selain mengulangi pesan yang selalu disampaikan pada warga IKAH, "Anak Nagari Air Haji agar selalu peduli pada Air Haji, Mari kita selalu membangun Kampung kita Air Haji," ujarnya.

Wartawati mengatakan bahwa ia akan selalu merasa orang Air Haji meski berasal dari Lampung dan merupakan bagian dari IKAH dan menyatakan akan tetap tinggal di Padang.

Sementara juga ikut memberikan sambutan Astriwati Kenut dan Ketua Harian IKAH Kota Padang Zulkifli Aziz yang melaporkan berbagai kegiatan organisasi guyub ini dan program-program organisai ini ke depan.

Pada kesempatan pembukaan Mubes itu, S Budi Syukur selaku Ketua Umum IKAH periode 2016-2021 menyampaikan bahwa IKAH telah tumbuh dan berkembang selama ini telah dirintis oleh tokoh-tokoh Air Haji di Kota Padang yakni alm Hadis Syam, alm Nazarudin Atan, alm M Syukur, Alm Syuid, Drs Lukman Yakub, Hasrul karim dan banyak lagi tokoh Air Haji lainnya, dimana dalam perkembangannya Nagari Air Haji menjadi Ibu kota Kecamatan Linggo Sari Baganti.

"Selami ini kontribusi tokoh pendiri IKAH ini sangat besar sekali baik warga yang dirantau maupun dikampung antara lain pembangunan SMP Air Haji, SMA Air Haji dan MTSN Air Haji, semua ini terwujud karena perjuangan beliau sampai

dengan pembangunannya dan setelah menjadi sekolah negeri barulah beralih tugas dan tanggung jawab ke pemerintah," papar Budi Syukur, yang saat ini memimpin paguyuban Pesisir Selatan, PKPS di tingkat Provinsi Sumatera Barat. Lebih lanjut dikatannya, saat ini peran IKAH Kota Padang adalah mengisi dan melanjutkan pembangunan di Air Haji baik fisik maupun non fisik dalam bentuk peningkatan sumber daya manusia khususnya generasi muda.

Sementara pada sidang pemilihan Ketua Umum IKAH berlangsung, pimpinan sidang yang dipercayakan kepada Zulkifli Aziz dan Harben Sani menampung aspirasi warga, yakni meminta kembali H S Budi Syukur Dt Bandaro Jamba kembali memimpin IKAH Kota Padang, "Biarlah kami yang bekerja yang penting Ketua IKAH Kota Padang Bapak Budi Syukur, begitu aspirasi warga IKAH," ujar Zulkifli Aziz kepada media ini, Ahad (11/9) petang.

Lebih lanjut Zulkifli Aziz mengungkapkan mendengar aspirasi warga IKAH itu, Budi Syukur tak bisa menolak untuk memimpin lagi, Sah Budi Syukur memimpin IKAH Kota Padang periode 2022-2027. Kemudian dilanjutkan dengan rapat formatif, yang menetapkan pengurus inti Ketua S Budi Syukur, Ketua Harian Zulkifli Aziz, Sekum Harbeni Sani dan bendahara Yurdanengsih. Dipenghujung acara diakhiri dengan bersalaman dan tak lupa bergembira ria dengan bernyanyi yang diiringi organ, acara berakhir pada pukul 15.30 WIB dilanjutkan dengan meninjau Kantor Sekretariat IKAH Kota Padang di Jln Damar Padang(***)